

Un ex diplomate vénézuélien dénonce l'ingérence des États-Unis à l'égard de son pays



Caracas, 20 septembre, (RHC).- Roy Chaderton, ex ambassadeur du Venezuela auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains, a accusé les États-Unis d'assumer une attitude d'ingérence et de manipulation vis à vis du gouvernement de Nicolás Maduro.

Dans des déclarations au programme 7 questions, de la chaîne multinationale Telesur, Roy Chaderton a déclaré que les États-Unis créent une situation artificielle dans le but de préparer le terrain pour une intervention militaire au Venezuela.

Ce diplomate considère que les foyers de violence dans les rues, pour semer la peur dans le pays, ainsi que le désapprovisionnement provoqué artificiellement font partie d'une stratégie financée et dirigée depuis les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106291-un-ex-diplomate-venezuelien-denonce-lingerence-des-etats-unis-a-legard-de-son-pays>



Radio Habana Cuba